

Arsac-Le Pian confirme, La Pointe piétine

Les deux clubs médocains jouaient à domicile. Si Arzac-Le Pian l'emporte, La Pointe est contrainte au nul.

Journée printanière pour le foot médocain dont les deux clubs de DHR luttent pour le maintien. Dans une période charnière, ils obtiennent, à domicile, des résultats qui leur permettent de garder de réelles chances d'éviter la relégation.

En poule A,

sur sa pelouse de La Bergerie, la jeune équipe d'Arzac-Le Pian, après une heure d'un jeu plaisant et efficace, a su tenir le score face à la furia quelque peu désordonnée des visiteurs de Boé-Bon-Encontre. Les garçons du président Bidart remportent la victoire qui maintient le suspense, plus que jamais entier. Actuellement avant-dernier, les copains du capitaine Nicolas Ducou, appartiennent à un groupe de sept équipes qui se tiennent en cinq points et de cinq clubs qui sont en deux points. C'est dire que, dans un classement qui s'est resserré, tout devient possible. Aujourd'hui dans une spirale de quatre matchs sans défaite, les Arsacais-Pianais se doivent d'y croire plus que jamais.

En poule B,

dans son chaudron soulacais, les Nord-Médocains de La Pointe ont vécu un non-match et sont contraints au nul du partage des points face à Cestas. Ils restent à la 10e place d'un classement également serré, avec un groupe de quatre équipes en quatre points pour une place dans le wagon de la descente en PH. Tout demeure possible pour les garçons des coachs Gaston et Pigout, dont les qualités sont réelles mais qui doivent s'appliquer à les mettre en harmonie dans la solidarité. C'est ainsi que leur avenir peut s'éclaircir !